



嶋村弥市さん

1964年の東京オリンピックの時も町でよく東京五輪音頭が踊られて盛り上がっていたのを覚えています。今回の東京オリンピックについては、コロナ禍で心配事も多いですが、世界の祭典である聖火リレーが町を通るといのは本当にすごいことだと思います。みんなとても楽しんでいし、和太鼓の演奏も感動しました。無観客開催の競技も多いですが、日本の選手たちを応援する気持ちは変わりません。家のテレビから日本代表選手団を応援しています。



荒谷沙妃さん 櫻井澪さん 古川桃花さん 山中つぐみさん 鰐川舞さん (五十音順)

友達同士で聖火リレーを見に行きました。現地には綺麗な車がたくさん並んでいて、遊園地のパレードみたいでした。ランナーが走ってきて本物の聖火を見られたときは、一生に一度しか見られないかもしれないと思ってとても感動しました。今までオランダとかマレーシアについて学校で習ったり交流したりしたので、これから始まるオリンピックやパラリンピックで出てきたらテレビで応援したいです。



濱中市子さん 三芳町体育協会副会長
ボランティアスタッフ

聖火リレーが三芳町を走ることが決まった時は、リレーコースが自宅から近かったので、絶対に見ようと友達にも声をかけました。そしてボランティアとして参加することになり、ランナーが走ってきた時はうまくトーチキスできるかな、ポーズ決められるかなと親のような気持ちでしたが、無事に走りきった時は心の中でやったー！と拍手をしました。このオリンピックを経験し、一人ひとりが切磋琢磨し合い、知力、体力の向上を目指す三芳町になってほしいです。



松本仁瑚さん 応援演奏
三芳中学校吹奏楽部部长

聖火リレーが三芳を走ると知ったのは、吹奏楽部顧問の先生から聖火リレーの応援演奏をすると聞いた時でした。吹奏楽部最後の年に、三芳町の一員として聖火リレーを盛り上げられることが嬉しかったです。当日は暑かったですが、コロナ禍で観客の前で演奏する機会が長い間なかったので、多くの人に見てもらえてよかったです。大人になっても、この東京オリンピックの聖火リレーで演奏をしたことをずっと覚えていると思います。最高の思い出ができました。



大倉光稀さん 藤田和さん

私達は三木君と小学生の頃から仲の良い友達です。三芳町を聖火が通ると聞き、最初は実感が湧きませんでした。今後二度と見られないかもしれない聖火を見られることに感激でした。その上聖火ランナーに三木君が選出された時は、とても驚くと同時に絶対応援しなくちゃと思いました。当日の三木君は堂々と楽しそうに走っていて、それが誇らしく感じ、感動したことを覚えています。この聖火リレーの経験を活かし、住民が一体となって助け合う町になってほしいです。



中島幹雄さん 淑徳大学
ボランティアスタッフ

今回聖火リレーが自分の大学の近くを通るといことでボランティアに参加しました。聖火リレーを実際に見るだけでなく、作る側として携わることができるのはとても嬉しかったです。そしてリレー当日その場に立ち、聖火リレーを見る皆さんの笑顔を見て、非常にやりがいを感じ、参加してよかったと思いました。今回自国開催のオリンピックということで非常に期待しています。暗いニュースが飛び交う昨今ですが、少しでもこの町の明るい光になってほしいです。



鈴木秀幸さん 三芳町消防団団長
ボランティアスタッフ

私は消防団としてボランティアに参加しました。一般道を使った聖火リレーには賛否両論あると思いますが、個人的には、生涯に二度と見られないかもしれない瞬間をこの町の多くの子どもたちに見せられたことに関しては良かったと思います。今日、子どもたちの体力低下が話題になったりしますが、今回の経験を通して、町と住民がより子どもの運動不足解消やスポーツ体験に力を入れることで、健康寿命を延ばすきっかけになるといいなと思います。



祖父江利久さん 体育協会空手道連盟
ボランティアスタッフ

1964年東京オリンピックの時私は大学2年、丁度テレビもカラーになり、感動したものでした。リレー当日は小さな仕事ですが少しでも役に立てたことに感謝しています。また手作りの団扇で応援する人がありがとうと声をかけられる一幕もあり、心が通じているようで感動しました。そして三芳町には、オランダやマレーシアのホストタウンとなった経験を活かし、より国際的に活躍できる町になってもらいたいと思っています。

聖火リレーを支えた人たちの想い

三芳町を走った東京2020オリンピック聖火リレーは、たくさんの方のボランティアスタッフや、応援し
てくださった皆さん無くしては決して成り立ちませんでした。お話を聞くことができた皆さんに今回の聖
火リレーについての想いを聞きました。

←写真中央は聖火ランナーの三木さん

